

L'HISTOIRE SE REPETE

Il y a une affirmation selon laquelle Oskar Ernst Bernhardt, celui qui a transmis le Message aux gens, est le Fils de l'Homme, est Abdrushin. C'est bien l'illogisme de cette affirmation qui m'a forcé à écrire cet article. Ici je m'adresse à ceux qui recherchent réellement le chemin de la Lumière. Ceux qui suivent strictement l'appel de la Parole, qui vérifient chaque pas par leur propre expérience et leurs sensations.

Ils exigent presque que j'abandonne mon point de vue sur cette question.

Voici mes arguments :

1. Si Oskar Ernst Bernhardt est le Fils de l'Homme, où est alors le Précurseur - Ismaël ?

Il doit être là ! Cela ressort clairement des textes du troisième volume de l'Épître, au chapitre « Les plans Spirituels (VII) ».

« Vous me comprendrez mieux si, parmi ceux-ci, Je vous donne un seul nom : Is-ma-el ! C'est ici qu'il vit, c'est d'ici que part son action. Is-ma-el qui, autrefois déjà, sur cette terre, éduqua Abd-ru-shin, lui qui fut incarné sur terre à cet effet. C'est lui qui ensuite annonça Jésus en tant que Jean le Baptiste et qui eut à préparer toutes les sept parties cosmiques pour la venue de la Sainte Volonté de Dieu, pour Parzival-Immanuel ! ».

Il est impossible de nier le fait qu'avant l'apparition d'Oskar Ernst Bernhardt et son Message il n'y avait aucun événement et aucune personne spirituellement significatifs qui seraient capables de précéder son arrivée.

Lisez le dernier paragraphe du chapitre « L'Étranger », Tome I, et du chapitre « Fils de l'Homme », Tome II. D'après ces textes, ainsi que de nombreux autres, il est clair qu'Abd-ru-shin sera vivant sur Terre au moment du début de la Catastrophe mondiale qui ne s'est pas encore produite.

« lorsque les ténèbres croyaient une fois encore l'Œuvre de la Lumière anéantie parce qu'elles espéraient avoir terrestrement discrédité le Porteur de cette Œuvre, Dieu révéla, cette fois-ci, avec Toute Puissance, sa Volonté ! Et alors... tremblants, les railleurs tombèrent eux aussi à genoux devant sa Magnificence, mais... il était trop tard pour eux ! ».

« Ce n'est pas la volonté des êtres humains qui pourra choisir, un jour, le Fils de l'Homme envoyé par Dieu, mais c'est la Puissance de Dieu qui L'élèvera à l'heure où l'humanité, désemparée et gémissante, implorera pour sa rédemption. Alors, les insultes se tairont,

puisque l'horreur fermera les bouches et, docilement, on acceptera tous les dons que le Créateur offre par Lui aux créatures. Mais, celui qui ne voudra rien accepter de Lui, sera réprouvé ».

Mais comment expliquer à son esprit l'incohérence entre le fait qu'Oskar Ernst Bernhardt, ou Abd-ru-shin, est mort il y a 80 ans, et le fait qu'en même temps plusieurs chapitres du Message nous disent qu'Il viendra aux gens pendant la Catastrophe et les soutiendra.

En résidant en Allemagne, en République tchèque, j'ai personnellement entendu la version suivante des dirigeants du mouvement : Abd-ru-shin dirigera le processus depuis l'Autre Monde.

Disons que c'est vrai. Mais qui parmi nous serait capable de voir l'autre monde ? Pas un astral sale, mais un niveau pur. Pour ce faire, vous devez être complètement innocent. Mais les gens ne le sont pas. Le Livre dit qu'une aide sera apportée à l'humanité. Là encore, il y a des incohérences et des contradictions.

Il y aura un dialogue direct et visible entre Abd-ru-shin et l'humanité. La dernière phrase de Lui - avec qui es-tu, avec Dieu ou avec le diable ? En toute justice, cela devrait être entendu et compris par des millions de personnes.

2. O. E. Bernhardt est décédé le 6 décembre 1941, c'est-à-dire y a 81 ans.

Les défenseurs de la version qu'il est bien Abd-ru-shin affirment que le royaume de mille ans a déjà commencé.

S'Il est mort et que le royaume de mille ans, selon le texte du Livre, commence pendant la vie d'Abd-ru-shin, alors naturellement il y a eu une tentation de supposer qu'il était déjà venu en 1940-1941. Donc il s'avère que le Jugement dernier est en quelque sorte passé inaperçu, dans ce cas on peut se détendre.

Il semble plus qu'étrange que ces personnes, d'une part, croient fermement en tout ce qui est écrit dans le Message, et d'autre part, s'obstinent à ne pas remarquer les contradictions qui entrent en conflit avec leur opinion dans le même Message. Ils suppriment les doutes inévitables en eux-mêmes, les doutes dont parlait O. E. Bernhardt en disant que sans conscience il n'y aura jamais de conviction.

Quoi, encore une foi aveugle ? Abd-ru-shin n'est-il pas envoyé sur Terre pour lutter contre ce phénomène ? Ne s'adresse-t-il pas aux gens, exigeant de ne pas lire l'épître

superficiellement, mais de travailler avec ? Pénétrer couche après couche dans la profondeur des textes et dissiper les doutes qui surgissent en cours de route.

3. Pourquoi est-ce que je ne suis pas d'accord avec le fait que le royaume de mille ans a déjà commencé ?

- Le premier tome du Message, chapitre 28 – « Le royaume de mille ans ». Lisez les deux dernières pages. « ... *la volonté humaine dans la postcréation sera alors suspendue pour mille ans...* ». Cela n'est pas encore arrivé ! La Sainte Volonté régnera et personne n'aura la possibilité de pécher - sinon on meurt. Il est clair que les gens ont encore la liberté de choix.

- Tome II, rapport 52 – « Résurrection et Vie », les deux derniers paragraphes.

« *La violente purification qui est liée à l'encrage de la lumière équivaut à une nouvelle et complète résurrection* ».

Il en ressort clairement de ces paroles : avant que ce Royaume ne commence, la Lumière débarrassera la Terre des ténèbres et de ses porteurs. Tout le mal disparaîtra. Mais le mal continue à mordre fort.

- « Résonances Du Message Du Graal », le chapitre « C'est passé, tout doit devenir Nouveau ».

« *C'est maintenant passé ! En cela réside à la fois le Jugement et l'Exécution. Tout doit devenir Nouveau ! En cela réside une compulsion, le « tu dois » conditionnée par Dieu et jusqu'alors inconnu de l'homme !*

Tout d'abord, le grand « Nouveau » pour une personne sur Terre est le « tu dois » jusqu'au présent inconnu ! La Volonté Supérieure est maintenant établie pour lui dans la Création Secondaire – celle qui Agit Directement, qui Oblige par la Force. C'est quelque chose de si nouveau qu'une personne va défendre ses habitudes afin de se permettre d'agir comme avant.

Ce « je dois » est le cœur même du Nouveau ! Parce que Cela oblige et implique tout le reste, le Changement Complet de tout ce qui Existe.

On n'avait jamais décrit dans cette Création Secondaire les choses telles qu'elles seront maintenant. Tout est passé, ce qui signifie : vous, les humains, vous êtes privés d'héritage.

Privés de l'héritage du Pouvoir qui vous a été donné dans cette Création Secondaire. Pour tout le monde, cela signifie maintenant pour la première fois : tu dois ! Alors que jusqu'au présent on disait tout simplement « tu devrais » !

C'est la dictature de la Sainte Volonté, privant une personne de la possibilité de faire le mal. C'est une condition dure et en même temps indispensable pour les personnes qui ont gagné le droit de vivre dans le royaume de mille ans.

Et maintenant, messieurs les opposants, je vous invite à ouvrir les yeux et à regarder le monde d'aujourd'hui, son actualité, sa violence, son hypocrisie et ses mensonges, la propagande LGBT, les épidémies etc. Toutes ces 80 années pendant lesquelles vous existez prétendument dans ce Royaume, l'humanité vit dans un cauchemar grandissant. La Seconde Guerre mondiale a fait plus de 50 000 000 de victimes et des armes nucléaires ont été créées et testées. Guerres innombrables - Corée, Chine, Vietnam, Cambodge, Angola, Syrie, Libye, Égypte, Irak, Yougoslavie, etc.

Que cela vous plaise ou non, vous affirmez involontairement par votre position que tous les événements mentionnés se produisent selon la Volonté de Dieu. Que cette Volonté, ayant enlevé la liberté de choix aux gens, a laissé pour une raison quelconque une liberté et une impunité totales aux criminels mondiaux, aux monstres et aux menteurs pathologiques.

4. Un autre argument qui est aussi assez sérieux. Faites attention à la biographie de O. E. Bernhardt. Elle est bien connue. C'est la vie d'une personne qui a été bien pourvue d'argent depuis l'enfance, très décente, et au moment où l'épître a été écrite, elle n'avait été remarquée dans aucune situation pécheresse.

Un tel destin relativement calme (à l'exception de trois ans sur l'île de Man, et, plus tard, d'une arrestation et d'une restriction de liberté) lui a été donné afin qu'il puisse s'engager dans l'exposition du Message sans entrave. Et, grâce à une fortune non négligeable, de pouvoir organiser l'édition et la diffusion du Message à travers le monde.

La biographie du Fils de l'Homme ne nous est pas encore connue. Mais elle doit être complètement différente. Pour illustrer, je citerai des extraits de « La Parole Vivante (Pentecôte 1935) ».

« ... Il devait d'abord connaître Lui-même le genre des êtres humains avec toutes leurs fautes et leurs concepts déformés ; Il devait d'abord rechercher la racine de tout mal chez les êtres humains ».

« ... Or, un Envoyé de la Lumière ne peut jamais accéder à cette initiation par l'observation ou par des questions, mais uniquement par l'expérience vécue personnelle ».

« ... C'est pourquoi cette partie du chemin fut la plus difficile pour Parzival. S'Il voulait aider, Il ne Lui restait qu'une seule possibilité : Il devait vivre pour un temps comme un homme parmi les hommes, sans savoir pendant ce temps ni son origine ni sa mission ; sinon jamais une expérience vécue n'aurait pu se faire ! Cela n'était toutefois pas suffisant, mais Il devait encore entrer directement en contact avec toutes les fautes de cette humanité, Il devait les endurer sur Lui-même afin que, par cette souffrance partagée, Il puisse, au moins en acquérir un savoir ».

Dès l'enfance, le Fils de l'Homme a dû plonger dans des situations défavorables, connaître des épreuves et, dans la lutte pour la vie, parfois faire des compromis avec sa conscience et, comme une personne ordinaire, commettre de nombreuses erreurs. Et, apparemment, à l'âge adulte, le moment viendra où le Seigneur appellera son serviteur et l'enverra pour aider les gens. (Voir le tome I de l'épître, chapitre « L'étranger »).

Tome II, chapitre « Le Fils de l'Homme » :

« ...il a dû, comme condition de l'accomplissement de sa tâche, étant plus terrestre en comparaison de celle du Fils de Dieu, parcourir aussi les abîmes les plus profonds. Non seulement dans l'au-delà, mais aussi sur la Terre, afin de pouvoir « éprouver » sur Lui-même toute la peine, toute la souffrance des êtres humains. C'est ainsi seulement que, l'heure venue, Il est devenu capable d'intervenir avec efficacité dans les défectuosités et d'apporter son Secours pour un changement. C'est pour cette raison qu'Il ne pouvait pas se tenir à côté de la vie de l'humanité, mais Il devait, au contraire, en vivant au milieu d'elle, connaître des amertumes et des souffrances. C'est donc encore, uniquement, à cause des êtres humains qu'Il a dû faire ce temps d'apprentissage. Mais, c'est justement parce qu'à l'esprit humain, dans son étroitesse, une Guidance aussi élevée demeure incompréhensible, et qu'il n'est capable de juger que d'après l'apparence, que l'on cherchera à Lui en faire le reproche, de même qu'on le fit au Christ, en son temps, afin d'entraver sa tâche ».

Avant d'aider les gens, Lui tout seul entrera dans la lutte difficile avec les ténèbres. Premièrement, il se purifiera des péchés, de tous sans exception, et cela prendra très probablement de nombreuses années. Et pendant ces années, acquérant de l'expérience et des connaissances, il développera des méthodologies uniques de lutte contre chaque péché, chaque erreur, chaque émotion négative.

Alors :

- Mission principale : accepter et transmettre aux gens le Message contenant des informations de base sur la structure de la Création, sur le sens de la vie des humains, sur le fait que toutes leurs erreurs viennent d'eux-mêmes, sur la Parole et sur ce qu'Elle apporte aux gens. C'était la tâche d'Ismaël incarné en la personne de O. E. Bernhardt. Et il a brillamment réussi son travail !

- Mais développer une méthode pratique de lutte contre les vices en surmontant ses propres nombreuses erreurs et illusions, et en outre éduquer les gens en partageant leur expérience avec eux, est la mission d'Abdrushin - le Fils de l'Homme. Par conséquent, selon le plan du Créateur, leurs destins devraient être complètement différents.

Si vous regardez le Nouveau Testament, l'Evangile de Matthieu, alors au chapitre 3 (versets 11 et 12) vouserez :

11 : « *Moi, je vous baptise d'eau, pour vous amener à la repentance ; mais celui qui vient après moi est plus puissant que moi, et je ne suis pas digne de porter ses souliers. Lui, il vous baptisera du Saint-Esprit et de feu* ».

12 : « *Il a son van à la main ; il nettoiera son aire, et il amassera son blé dans le grenier, mais il brûlera la paille dans un feu qui ne s'éteint point* ».

Ici il ne s'agit pas de Jésus-Christ puisqu'il n'a pas brûlé de paille, c'est-à-dire qu'il n'a pas détruit la partie de l'humanité qui se montrait rebelle à la Sainte Volonté. Cela arrivera à notre époque. Le Seigneur a confié cette tâche au Fils de l'Homme. Le peuple choisi par O. E. Bernhardt (Ismaël) a reçu le rite du Scellement du Premier Créateur, mais pas le baptême du Saint-Esprit d'Abdrushin.

J'ai donné ici les principaux arguments, bien qu'il y en ait aussi d'autres.

Je sais sur quoi reposent les convictions de mes adversaires. Dans "Résonances Du Message Du Graal", dans le chapitre "Saint Mont" il y a un texte suivant :

« Dieu le Père, je le sers de tout mon être ! Après tout, vous savez qui je suis : la Très Sainte Volonté de Dieu le Père ! En cela, cependant, se trouve une explication claire - que je viens de Dieu le Père, je le sers accomplissant tout avec son propre pouvoir primordial et son omnipotence, et le fait que je suis en lui et il est en moi ! C'est ainsi que vous devriez considérer Mon Existence terrestre et Moi-même ! Vous ne devez pas faire de moi une idole ; parce que ce serait faux et ne ferait que me gêner !

Je ne suis pas un Dieu séparé, mais je suis en mon Père, et lui, il est en moi agissant sur ce plan terrestre à travers cette couverture matérielle grossière, qui seule vient jusqu'à la plupart d'entre vous ».

Ceux qui lisent ces déclarations croient que O. E. Bernhardt, qui a reçu ce texte d'En-Haut et l'expose ici, est Abd-ru-shin. Mais ils n'ont pas remarqué qu'il y a beaucoup d'arguments contraires à cela dans le Livre. J'ai mentionné quelques-uns ci-dessus.

J'ai lu ces lignes et je suis d'accord avec le fait qu'Abd-ru-shin est la Parole de Dieu qui est venue sur Terre. Ma première impression a été qu'Abd-ru-shin était lui-même l'écrivain. Mais de nombreux textes contredisent cela. Je devais trouver la réponse.

Quand j'ai lu le Message pour la première fois, j'avais déjà une expérience spirituelle avec ses résultats. J'ai essayé de comprendre le sens de ce qui était écrit par la sensation, et pas seulement par la raison, comme le demandait l'Auteur du Message. D'une part, l'Auteur est la Parole ! D'autre part, les sensations spirituelles ne m'ont pas permis de ne pas remarquer les contradictions, d'être d'accord avec l'opinion sans prise de conscience claire et compréhensible.

Comme beaucoup de lecteurs, je n'ai pas tout de suite réussi à gérer ces contradictions. Qu'est-ce qui m'a aidé à aller au fond de la réponse ?

À ce moment-là, ma foi s'était transformée en conviction. Il y avait un fort sentiment que le Livre contenait la Vérité ! Mais j'avais en même temps ce sentiment persistant qui me disait que je ne comprenais toujours pas quelque chose. Cette compréhension m'est venue plus tard. J'ai trouvé un point de référence dans le Nouveau Testament, dans la « Révélation » de Jean.

Chapitre 1.1 : « *Révélation de Jésus-Christ, que Dieu lui a donnée pour montrer à ses serviteurs les choses qui doivent arriver bientôt, et qu'il a fait connaître, par l'envoi de son ange, à son serviteur Jean* ».

Chapitre 2.2 : « *Je connais tes œuvres, ton travail, et ta persévérance. Je sais que tu ne peux supporter les méchants ; que tu as éprouvé ceux qui se disent apôtres et qui ne le sont pas, et que tu les as trouvés menteurs* ».

J'ai mentionné à plusieurs reprises la signification de cette accusation contre les apôtres dans mes articles et conférences. Ici je parle d'autre chose.

Portez une attention particulière à la manière dont la Parole de Dieu est transmise de la Première Personne dans le Nouveau Testament, de Jésus-Christ en particulier.

Si c'était différent, Ismaël à son niveau, et Jean au sien, ils auraient transmis la Parole d'une manière différente, pas de la Première Personne, par exemple : « J'entends la Parole et je vous transmets ce que le Fils de Dieu m'a dit », c'est-à-dire à la deuxième personne. Dans ce cas, le Pouvoir de la Parole serait inévitablement et à plusieurs reprises affaibli par un mélange d'émanations de niveaux inférieurs, et la Volonté Parfaite du Créateur ne pouvait en aucun cas le permettre.

La même technique de la Première Personne est également utilisée dans la transmission de la Révélation du Fils de l'Homme. Il a été reçu par O. E. Bernhardt, l'incarné Ismaël, et il a été transmis par Abd-ru-shin pas encore incarné, car Il est la Parole.

C'est pour cela que le nom d'Abd-ru-shin est sur la couverture du Message ! Par conséquent, Il nous dit par un intermédiaire - Oskar Ernst Bernhardt - « Je suis la Parole ! Je suis le Fils de l'Homme ! ».

L'humanité hurlera d'horreur face à ce qui se passe, puis ceux qui restent accepteront avec gratitude l'aide du Fils de l'homme. Nous devrons vivre ces événements dans un proche avenir.

Il est impossible de considérer les connaissances acquises tant qu'un fragment du Message entre en conflit avec un autre. Il faut du temps pour éclaircir ce point, au moins pour soi-même. Et plus encore, inutile de convaincre les autres et de leur imposer une version non vérifiée.

Le sort des personnes qui s'accrochent obstinément à leurs erreurs est triste. Mais le sort de ceux qui diffusent leurs erreurs aux masses est mille fois pire. Ceci est également indiqué dans le Message. Il vous faudra un courage considérable pour admettre vos erreurs et pour vous repenter. Cependant, un esprit fort peut changer d'avis sous la pression des arguments. Alors qu'un esprit faible n'en sera jamais capable !

L'histoire se répète.

Après la mort du Fils de Dieu, les apôtres (du grec ancien ἀπόστολος « messager ou envoyé pour prêcher ») n'ayant pas tout à fait correctement assimilé Sa Parole, ont rédigé leurs mémoires avec ces erreurs. Et puis leurs disciples considérant ces textes comme vrais les

ont reproduit, les appelant la Parole de Dieu. (Voir le Tome III, chapitre « Christ a dit... ! »). La parole d'un apôtre n'est pas égale à la Parole de Dieu !

Malheureusement, les adeptes modernes ne comprennent pas non plus ce qui s'est passé. Leur autorité repose sur le fait qu'ils se tenaient aux origines, et beaucoup lisent l'Épître depuis plusieurs décennies.

Comparez maintenant. La Bible est lue depuis de nombreux siècles, mais les péchés ne sont pas vaincus par ceux qui lisent depuis longtemps et connaissent même les textes par cœur, mais par ceux qui ont réussi à faire de la Parole leur mode de vie. Des millions lisent, des milliers comprennent, des unités sont capables de vivre avec. Jusqu'à ce que vous viviez selon la Parole, la Vérité passera à côté de vous !

Je suis sûr que ce point de vue erroné n'est pas conscient. Car tous ceux qui ont apprécié ce travail titanique - la transmission du Message aux gens, ont un profond respect pour O. E. Bernhardt, et pour Celui qui le suit. Allez au temple, renoncez un moment à l'agitation et restez dans la Prière, dans une humble demande d'aide sur le Chemin de la Vérité.

Si quelqu'un est offensé par ma position, il a toute liberté de la rejeter. Le choix reste. Mais le choix est suivi de responsabilité, et cette circonstance sera décisive lorsque le verdict sera rendu lors de la dernière session du Jugement.

Je pense que ceux qui croient qu'ils ont déjà été admis dans le royaume de mille ans ne remarquent pas que d'autres qui vivent à proximité sont indignes ou même criminels, donc ceux qui ne devraient en aucun cas être là.

Dans le Message, la Parole d'Abd-ru-shin résonne, et dans Ses textes, le royaume de mille ans est strict et absolument inconciliable avec les péchés humains. Ne pas voir cela est un aveuglement spirituel, un autre piège des ténèbres avec une vanité invaincue et un manque de vigilance dans la sensation.

Tome III, chapitre « Comment le Message doit être accueilli » :

« Mais la crainte peut aussi amener l'esprit humain à être haineux. C'est avant tout la crainte de reculer dans l'opinion publique, la crainte que son savoir, jusqu'alors si fièrement exhibé, soit ébranlé du fait d'une cause qu'il n'est pas capable de suivre ou qu'il ne peut pas suivre sans devoir désigner comme insuffisant, voire erroné, ce qu'il prétendait savoir jusqu'ici ».

Vous avez baissé les mains trop tôt, mesdames et messieurs. Tout est à venir !

En conclusion, je tiens à souligner que tous les fragments controversés de l'épître ont d'abord été pris sur la foi. Puis ils ont été testés par le sentiment spirituel et la sévérité de la prière "Notre Père".

Peu à peu, mois après mois, année après année, à la suite d'évolutions spirituelles positives, l'opinion personnelle s'est corrigée et a pris la forme claire de logique, et par conséquent de conviction.

En même temps, je n'ai pas perdu de vue l'essentiel - faire en sorte que la lutte contre les erreurs ne s'arrête pas, et que le mouvement vers la Lumière se poursuive. L'indicateur principal était le sentiment de la Force intérieure en moi.

Tous ceux qui luttent sérieusement contre les ténèbres savent par leur propre expérience quel assaut doit être enduré quotidiennement, à chaque heure. Ils savent à quel point il est insidieux dans ses tentatives de nous priver de la foi, et en même temps du soutien du Pouvoir de la Croix. C'est ainsi que, dans ces combats sans cesse, la volonté se renforce, la force de l'esprit grandit. En cours de route, par l'humilité, les péchés sont expiés, restituant ainsi peu à peu le droit à notre nom oublié - l'Homme !

Une fois de plus, je m'adresse aux nombreuses personnes qui ont été inspirées par le Message : ne prêtez pas attention à la trahison des apostats, ils ont fait leur choix. Mais les ténèbres ne vous ont pas vaincus ! Restez dans la foi et l'espoir pour les Evénements à venir. Le Fils de l'Homme (Abd-ru-shin) est avec vous, Il est là, Il voit et protège tous ceux qui Lui sont fidèles.

Encore un peu de patience et vous entendrez Son salut.

Attendez, c'est à venir !

Yu. N. Loutsenko

Février 2018